



NOTA DE PRENSA

Vélez-Málaga, 29 de octubre de 2024

Un total de 20 corredores del club Locos de la Colina competirán este viernes en la Almijara Trail

Una veintena de corredores de la comarca de la Axarquía representando al club Locos de la Colina participarán este próximo viernes día 1 en la Almijara Trail que organiza el **Club Nerja Atletismo**.

Esta importante carrera de montaña que ya se consolida en el calendario autonómico esta homologada por la **Federación Andaluza de Atletismo** y propone 2 circuitos, uno de 22.3 kilómetros con un nivel positivo de 1.100 metros y otro corto de 10.8 kilómetros y un desnivel positivo de 260 metros.

El epicentro de la prueba que afronta su X edición, estará situado en el Estadio de Atletismo Enrique López Cuenca. El trazado de la misma recorrerá caminos, senderos y pistas forestales de la **Sierra De Almijara**.

Hasta este punto se desplazarán varios corredores del club Locos de la Colina para representar al club e intentar subirse al cajón de los premios de las diferentes categorías como ya nos tienen acostumbrados a hacer y que pudimos comprobar el pasado fin de semana en la mítica prueba legionaria de **La Desértica**, donde varios integrantes del club subieron a recoger premio tanto en categorías individuales como por equipos.

Además como novedad, varios integrantes del club formarán, por primera vez, un grupo para asistir al evento con una **silla Joelette**, esta silla de ruedas todo terreno mono rueda permite practicar senderismo o Trail con la ayuda de varios acompañantes, en la cual portarán al pequeño **Etienne**, que ya fue protagonista en la prueba que organizó el club en la Trail de Canillas de Albaida.

Raúl Gómez, presidente del club Locos de la Colina, ha destacado que con esta acción, el club quiere volver a mostrar su lado solidario y hacer partícipe al pequeño Etienne de esta aventura y poder hacer con él un recorrido de algo más de 10km.